



GARDA MEDIA

Dengar Aspirasi, Mohamad Jafar Hamid Silaturahmi Dengan Kerukunan Keluarga Buton Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Feb 10, 2024 - 08:29



Penuh Keakraban, Silaturahmi Mohamad Jafar Hamid bersama Kerukunan Keluarga Buton Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Mohamad Jafar Hamid Caleg DPRD Sulteng dari Partai Demokrat Nomor Urut 2 Dapil Morowali-Morut terus melakukan kunjungan silaturahmi untuk mendengar aspirasi Masyarakat yang nantinya akan

diperjuangkan ketika terpilih sebagai wakil rakyat di DPRD Sulawesi Tengah.

Kali ini, Mohamad Jafar Hamid Silaturahmi dengan Kerukunan Keluarga Sulawesi Tenggara (KKST) Morowali yang merupakan induk dari Kerukunan Keluarga Buton Morowali. Bertempat di Kafe Puncak Kurisa, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, Jumat malam (09/02/2024).

14 PARTAI DEMOKRAT

**COBLOS
NOMOR URUT 2**

BURAT SUARA PEMILIHAN UMUM
CALON ANGGOTA DPRD PROVINSI SULAWESI TENGAH
DAERAH PEMILIHAN MOROWALI - MOROWALI UTARA
TAHUN 2024

14 PARTAI DEMOKRAT

1.
2. MOHAMAD JAFAR HAMID, SH.MM
3.
4.
5.
6.

2 MOHAMAD JAFAR HAMID. SH. MM
KETUA DEWAN KEHORMATAN DPC PARTAI DEMOKRAT KAB. MOROWALI
SEKRETARIS DAERAH KAB. MOROWALI 2016-2022

**SURAT SUARA PEMILIHAN UMUM
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
PROVINSI SULAWESI TENGAH
TAHUN 2024**

**DAERAH PEMILIHAN
MOROWALI - MOROWALI UTARA**

1 PARTAI KEBANGKITAN BANGSA 1. 2. 3. 4. 5. 6.	2 PARTAI SERINDRA 1. 2. 3. 4. 5. 6.	3 PDI PERJUANGAN 1. 2. 3. 4. 5. 6.	4 PARTAI GOLONGAN KARYA 1. 2. 3. 4. 5. 6.
5 PARTAI NasDem 1. 2. 3. 4. 5. 6.	6 PARTAI BURUH 1. 2. 3. 4. 5. 6.	7 PARTAI GELORA INDONESIA 1. 2. 3. 4. 5. 6.	8 PARTAI KEADILAN SEJAJTERA 1. 2. 3. 4. 5. 6.
9 PARTAI KEBANGKITAN NUSANTARA 1. 2. 3. 4. 5. 6.	10 PARTAI HATI SURANI RAKYAT 1. 2. 3. 4. 5. 6.	11 PARTAI GARUDA 1. 2. 3. 4. 5. 6.	12 PARTAI AMANAT NASIONAL 1. 2. 3. 4. 5. 6.
13 PARTAI BILAK BINTANG 1. 2. 3. 4. 5. 6.	14 PARTAI DEMOKRAT 2. MOHAMAD JAFAR HAMID, SH.MM 1. 2. 3. 4. 5. 6.	15 PARTAI SOLIDARITAS INDONESIA 1. 2. 3. 4. 5. 6.	16 PARTAI PERSATUAN INDONESIA 1. 2. 3. 4. 5. 6.
17 PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN 1. 2. 3. 4. 5. 6.	18 PARTAI UMMAT 1. 2. 3. 4. 5. 6.		



"Saat ini saya lagi Silaturahmi dengan Kerukunan Keluarga Buton Utara, Buton Tengah, Buton Selatan dan Kerukunan Keluarga Muna yang ada di Morowali," tutur Muhamad Jafar Hamid kepada Wartawan media ini.

Dalam silaturahmi itu yang dibalut dengan rasa kekeluargaan, banyak hal yang di diskusikan maupun yang dibicarakan oleh Kerukunan Keluarga Buton Morowali dengan Mohamad Jafar Hamid, mengingat dirinya merupakan Mantan Sekda Morowali yang sudah punya segudang pengalaman dan mumpuni mengurus permasalahan di masyarakat .

Disamping menyampaikan sejumlah hal, Kerukunan Keluarga Buton Morowali itu juga menyampaikan harapannya ke Muhamad Jafar Hamid selaku Caleg DPRD Sulteng Dapil Morowali-Morut agar nantinya bisa memperhatikan dan memperjuangkan aspirasi KKST yang ada di kabupaten Morowali.



"Harapan mereka, saya bisa menjadi bapak angkat untuk mudah memperoleh lapangan kerja di wilayah kawasan industri di Bahodopi, Kabupaten Morowali," terang Jafar Hamid sapaan akrabnya.

Dalam Kunjungan Silaturahmi itu, di hadir langsung oleh Ketua Kerukunan Buton Utara Ali sanjaya, Ketua Buton Tengah Tauga Niha, Ketua Buton Selatan Sukirman dan Ketua Kerukunan Keluarga Muna Aras, dengan mengusung tema Menjalin silaturahmi mempererat persaudaraan menuju kemenangan bersama.

"Mereka bersepakat mendukung saya sepenuhnya dan ikut berjuang demi meraih kemenangan saya menjadi anggota DPRD Sulawesi Tengah dari Dapil Morowali-Morut, InsyaAllah saya amanah ketika nanti sudah duduk menjadi Wakil rakyat di DPRD Sulawesi Tengah," ujar Jafar Hamid sembari berkomitmen dengan niat tulusnya.



Kunjungan silaturahmi ini merupakan kali ke sekian dilakukannya, dimana sebelumnya juga melakukan hal sama di berbagai wilayah di Morowali mulai dari wilayah Kecamatan Menui Kepulauan, Bahodopi dan lainnya. Selanjutnya, ke masyarakat di Taliwan wilayah Kecamatan Mori Atas dan Mori Utara di Kabupaten Morowali Utara.

Setelah itu berlanjut di Desa Bahoea Reko Reko Morowali, Kemudian berlanjut ke wilayah Bungku Pesisir menemui Warga Trans Buleleng 1 dan 2, Warga Lafeu maupun Tangafo serta menemui Warga Kerukunan Keluarga Buton Morowali.

Hal ini bukti keseriusan dan kesungguhan Muhamad Jafar Hamid ingin memperjuangkan aspirasi di masyarakat sehingga turun langsung mendengarkan apa yang menjadi keluhan di masyarakat untuk kemudian nantinya diperjuangkan di DPRD Provinsi Sulteng dan direalisasikan pengambilan kebijakan.



"Insyallah, Apabila nantinya terpilih menjadi anggota DPRD Sulawesi Tengah, maka sudah menjadi komitmen saya untuk memperjuangkan aspirasi semua masyarakat, termasuk aspirasi yang disampaikan Kerukunan Keluarga Buton Morowali, karena niat saya ini maju sebagai Caleg DPRD Sulteng untuk terus mengabdikan kepada masyarakat dan daerah," ujarnya mantap.

Tentunya hal ini bukan hanya lip service, dirinya maju sebagai Caleg DPRD Sulteng merupakan langkah yang sangat tepat menjadi wakil rakyat mengingat latar belakang Mohamad Jafar Hamid yang sudah teruji dan terbukti sebagai mantan Sekda Morowali selama kurang lebih 6 tahun dari 2016-2022.

Dia terbilang sukses dan berhasil mengemban amanah jabatan tertinggi di ASN Kabupaten Morowali hingga tembus di pangkat IV/e merupakan pangkat tertinggi di kalangan ASN dan berakhir dengan indah tanpa ada catatan kelam maupun rekam jejak buruk semasa meniti karir hingga purna dari Sekda Morowali.



Saat diberikan amanah, jabatan itu pun dipergunakannya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, yang sulit dipermudah dan yang mudah tidak dipersulit banyak kebijakan yang mempermudah urusan-urusan masyarakat.

Kepiawaiannya di Pemerintahan dan di Masyarakat tak perlu diragukan lagi sudah teruji & terbukti. Olehnya, mari doakan dan dukung Mohamad Jafar Hamid

Caleg DPRD Sulawesi Tengah dari Partai Demokrat Nomor Urut 2 Dapil Morowali dan Morowali Utara.

Ingat, pada 14 Februari nanti Coblos Yang Sudah Teruji dan Terbukti Mohamad Jafar Hamid Mantan Sekda Kabupaten Morowali Caleg DPRD Sulteng dari Partai Demokrat Nomor Urut 2 Dapil Morowali-Morut, mohon doa dan dukungannya dari seluruh masyarakat Morowali maupun Morowali Utara.

(PATAR JS)